



Die Kraniche waren schon weitergezogen

Beitrag

Naturbeobachtungen am Chiemsee –

Am vergangenen Freitag war ich schon vor Sonnenaufgang in der Hirschauer Bucht. Leider waren die am Vortag dort beobachteten Kraniche schon weitergezogen.

Im flachen Wasser hatten sich aber über 30 Silberreiher zum Schlafen versammelt. Ein vorbeifliegender Höckerschwan störte kurz und einige Köpfe wurden sichtbar. Als feststand, dass keine Gefahr drohte, verschwanden die Köpfe der Reiher wieder unter ihren Flügeln. Die kopflos scheinenden Reiher ruhten noch eine halbe Stunde, bis sie von der Morgensonne gewärmt zu ihren Tagesziel aufbrachen. Mehrere Stockentenerpel landeten vor dem Beobachtungsturm und warben eifrig schnatternd um die Enten. Zwei Erpel kämpften ausdauernd um das allerdings teilnahmslos wirkende Weibchen.

Dann schoben sich dunkle Wolken vor die Sonne, aus denen am Nordufer ein kräftiger Regenschauer niederging. Durch eine Wolkenlücke brach ein kräftiger Sonnenstrahl und erzeugte über Seebruck einen mystischen Regenbogen. Ein kräftiger Nordwind vertrieb mich dann vom Turm.

Bei Ischl konnte ich in windgeschützter Lage noch schöne Bilder der schilfgesäumten Alzschleife, von der ich bisher nur eine Flugaufnahme hatte, machen.

Text und Fotos: Andreas Hartl







Natur.Erlebnis.Chiemsee

www.fotoalbum.naturerlebnis-chiemsee.de



Fotoalbum
Fotogeschichten

mit einem Klick!
zu mehr als 6.000 Fotos im Fotoalbum und über 900 Fotogeschichten
zu einzelnen Themen – ein Service der Chiemseeagenda

**Jubiläumskonzert
1100 Jahre Prutting**

**BLASORCHESTER
DER MÜNCHNER
PHILHARMONIKER**

Unter der Leitung von Albert Osterhammer
Moderation Traudi Siferlinger



**Am Samstag,
den 27.07.2024
Einlass ab
17:30 Uhr**

Karten: www.prutting.de/kartenverkauf

Kategorie

1. Natur & Umwelt

Schlagworte

1. Chiemgau
2. Chiemsee
3. Grabenstätt
4. Naturbeobachtung
5. Naturbeobachtungsturm Hirschauer Bucht



- 6. Regenbogen
- 7. Vogelbeobachtung